

Événements à Arbaïn

<"xml encoding="UTF-8">

Événements à Arbaïn

Dans cet article, seuls trois événements célèbres liés au soulèvement de Sayyid al-Shuhada sont mentionnés dans le premier Arba'een du martyre de Sayyid al-Shuhada et ne prêtent pas attention aux autres événements qui se sont naturellement produits à ce moment-là

La première visite à la tombe de l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) .1

par Jabir ibn Abdullah Ansari

Bisharat al-Mustafa : D'après 'Atiyyah 'Awfi, il a dit : « Nous sommes partis avec Jabir ibn 'Abd Allah al-Ansari pour visiter la tombe de Hazrat Husayn ibn 'Ali (as), et lorsque nous sommes arrivés à Karbala, Jabir est allé à l'eau de l'Euphrate et y a pris un bain, puis il a attaché un tissu autour de sa taille et en a mis un autre sur ses épaules, puis il s'est parfumé d'un parfum. Il n'a fait un pas que lorsqu'il s'est souvenu d'Allah jusqu'à ce qu'il s'approche de la tombe [Jabir était devenu aveugle à ce moment-là, il ne pouvait voir nulle part] et m'a dit : « Aide-moi à toucher la tombe de Sa Sainteté », et je l'ai aidé, et il est tombé sur la tombe et s'est évanoui, et j'ai versé de l'eau sur sa tête et son visage jusqu'à ce qu'il revienne et crie trois fois : Puis il dit : « Un ami ne répond pas à son ami », puis il dit : « Et comment peux-tu répondre quand les « ? veines de ton cou ont été coupées et qu'il y a une séparation entre ton corps et ta tête

Je témoigne que toi, le fils du Prophète, le fils du Seigneur des croyants, le fils du compagnon de piété, le fils du descendant de la guidance, tu es le cinquième du peuple de Kasa'i, tu es le fils de Sayyid al-Naqaba'i, tu es le fils de Fatimah, la dame des femmes, et pourquoi ne serais-tu pas comme cela, alors que tu as été nourri par le Maître des Prophètes, et que tu as été élevé dans le giron des justes, et que tu as été allaité du sein de la foi, et que tu as vécu purement, et que tu as atteint le martyre, et que les cœurs des croyants sont troublés par la séparation, et le doute, etc Il ne fait aucun doute que vous avez été acquitté. Que la paix et le salut d'Allah soient sur vous, et je témoigne que vous avez suivi le même chemin que votre frère Yahya ibn Zakariyya.

.2. Selon une promesse, la caravane de captifs atteignit Karbala

Sayyid Ibn Tawus écrit : Le narrateur a dit : Lorsque les femmes d'al-Husayn (as) et sa famille sont revenues du Levant et sont arrivées en Irak, elles ont dit au guide : « Nous sommes passés par là sur la route de Karbala, et ils sont arrivés au lieu de la mort, et ils ont trouvé Jabir ibn Abdullah al-Ansari (qu'Allah lui fasse miséricorde) et un groupe de Banu Hashim et des hommes de la famille du Messager d'Allah (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) qui « .(étaient venus visiter la tombe d'al-Husayn (as

Lorsque les femmes et les enfants d'al-Husayn sont revenus de Syrie et ont atteint l'Irak, ils ont dit au guide : « Fais-nous passer par Karbala. » Lorsqu'ils atteignirent le lieu de l'abattoir, ils trouvèrent Jabir ibn 'Abd Allah al-Ansari avec un groupe de Banu Hashim et un homme de la famille du Prophète (psl) qui étaient venus rendre visite à l'Imam al-Husayn (as). Ils sont tous entrés en même temps et ont commencé à pleurer et à se blesser le visage. Ils ont organisé une cérémonie de deuil qui a été extrêmement déchirante et déchirante. Les femmes de ce pays se joignirent aussi à lui et pleurèrent généralement pendant quelques jours. .Bien sûr, M. Rasoul Jafarian a examiné et critiqué ce point de vue

Arrivée de la caravane de captifs à Médine .3

Bashir ibn Hazlam dit : « Lorsque nous arrivâmes à Médine, Hazrat Zayn al-'Abidin (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) dressa ses tentes et dressa ses tentes, il mit les femmes à pied. Puis il dit à Béchir : « Que Dieu ait pitié de ton père, qui était poète. » Êtes-vous capable de réciter de la poésie ? J'ai dit : « Oui. » Ô fils du Messager d'Allah, je suis aussi un poète. Il a dit : « Entrez dans Médine et parlez-moi du martyre de l'imam Husayn. » Je montai à cheval et le conduisis jusqu'à ce que j'entrai dans Médine. Quand j'ai atteint la porte de la mosquée du : Prophète, j'ai élevé la voix et pleuré et j'ai écrit le poème suivant

Ô peuple de Yathrib, il n'y a pas d'endroit pour vous pour tuer al-Husayn, alors mes larmes coulent.

.Le corps de celui-ci est recouvert d'une écharpe et la tête de celui-ci est sur le canal

C'est-à-dire, ô gens de Médine (le nom de Médine était Yathrib), il ne vous est pas permis de rester à Médine. Hossein a été assassiné ! Ce sont mes larmes qui coulent, le corps sacré de l'Imam Hussein à Karbala est couvert de sang et sa tête bénie tourne au-dessus de la lance ! Béchir dit : « Alors j'ai dit : « C'est Ali ibn al-Husayn qui est entré par la porte de Médine avec ses tantes et ses sœurs près de toi. » Je suis le messager de Sa Sainteté, je suis venu vous informer de l'endroit où se trouve ce noble. Il n'y avait pas de femme voilée ou voilée jusqu'à ce qu'elle quitte sa place.

Les femmes sont sorties pieds nus, leurs visages étaient égratignés, elles se faisaient mal au visage et elles élevaient la voix, il n'y avait pas de jour aussi amer que ce jour-là, et aucun jour n'était aussi amer que ce jour-là pour les musulmans... Béchir dit : « Les gens m'ont dépassé .(et ont remarqué Hazrat Sajjad (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui

Je jure devant Dieu, si le Messager de Dieu avait conseillé à ces gens de nous tuer, ils ne nous auraient plus fait de tort et ne nous auraient pas tués...

Je hâtais aussi mon cheval et retournai vers le peuple. J'ai vu que ces gens couvraient les routes et les routes. Je suis descendu de mon cheval et j'ai marché sur les épaules des gens jusqu'à ce que j'atteigne la tente dans laquelle Hazrat Ali ibn al-Husayn (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) se trouvait au milieu.

L'imam Sajjad (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) avait à la main un chiffon avec lequel il essuyait ses larmes. Il y avait un serviteur derrière l'Imam Sajjad (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) qui avait une chaise avec lui. Il a posé cette chaise et l'Imam Sajjad (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) s'est assis dessus alors qu'il ne pouvait pas s'arrêter de pleurer ! La voix du peuple s'éleva pour pleurer. Les cris et les hurlements des filles et des femmes s'élevèrent. Des gens de tous bords ont présenté leurs condoléances et leurs condoléances à l'Imam Sajjad (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui). C'est arrivé au point où ce sanctuaire est devenu beaucoup de pleurs !! L'Imam Sajjad (as) a montré les gens de sa : propre main : « Taisez-vous ! Quand les gens se furent calmés, il dit

الْحَمْدُ لِلّٰهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ، الرَّحْمٰنِ الرَّحِيْمِ، مَالِكِ يَوْمِ الدِّيْنِ، بارئِ الْخَلَّاقِ اجْمَعِينَ، الَّذِي بَعْدَ فَارْتَفَعَ فِي السَّمَاوَاتِ الْعُلَىِ، وَقَرَبَ فَشَهَدَ النَّجْوَى وَ...

Ô peuple ! Le Dieu à qui la louange est réservée nous a affligés de grandes calamités et d'une grande brèche dans l'Islam. Parce que l'Imam Hussain (paix et bénédictions d'Allah soient sur

lui) a été martyrisé à cause de son martyre, ses femmes et ses enfants ont été emmenés en captivité, et sa tête bénie a été transformée en lance dans les villes. Et c'est une calamité qui n'aura pas d'équivalent.

Ô peuple ! Qui d'entre vous sera heureux et heureux après le martyre de l'imam Hussein ? Quel œil d'entre vous s'abstient de verser des larmes et vous blesse... Ô peuple ! Quel genre de cœur ne devrait pas être brisé pour le martyre de Husayn ? Quel genre de cœur y a-t-il qui ne s'intéresse pas à Hussein ? Quelle oreille y a-t-il qui entend cette calamité de l'Islam et qui n'est pas bouleversée... Je jure devant Dieu, si le Messager de Dieu avait conseillé à ces gens ...de nous tuer, ils ne nous auraient plus fait de tort et ne nous auraient pas tués